
 Le dôme en polycarbonate est conçu pour enrichir l'expérience des visiteurs tout en favorisant le bien-être des animaux.

- **Point de vision immersif** : Permet aux visiteurs d'avoir une perspective immersive à l'intérieur de l'enclos, renforçant l'interaction avec les animaux.
- **Réduction de l'impact auditif** : Limite le bruit ambiant du public, créant un environnement plus apaisant pour les animaux.
- **Stimulation de l'environnement** : Introduit un nouvel élément visuel et tactile qui éveille la curiosité des animaux, les incitant à explorer et à interagir.
- **Matériau durable** : Fabriqué en polycarbonate résistant, il offre une excellente protection contre les éléments tout en étant sécurisé pour les animaux.

Ce dôme est donc une solution innovante pour améliorer à la fois l'expérience des visiteurs et le bien-être des animaux dans leur habitat.

 The polycarbonate dome is designed to enhance the visitor experience while promoting the well-being of animals.

- **Unique viewing points**: Allows visitors to have an immersive perspective inside the enclosure, strengthening interaction with the animals.
- **Reduction of auditory impact**: Limits ambient noise from the public, creating a more soothing environment for the animals.
- **Environmental stimulation**: Introduces a new visual and tactile element that sparks the animals' curiosity, encouraging them to explore and interact.
- **Durable material**: Made from robust polycarbonate, it provides excellent protection against the elements while being safe for the animals.

This dome is therefore an innovative solution to improve both the visitor experience and the well-being of animals in their habitat.



References	Désignation	Dimensions
AC-ZPL-DOM01	DOME POLYCARBONATE	Épaisseur : de 12mm à 30mm Diamètre : de 850mm à 1200mm Hauteur: de 350mm à 600